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Есть такое высказывание, что в Спасителе нет ни мужчины ни женщины, а все в
Господе.То есть нет дающего и нет получающего, все дающие. Мужчина и женщина, это
процесс между двумя сосудами для рождения третьего. Процесс исправления, сначало
мужчины, а потом через него исправление женщины. А потом каждый из них дополняет
другого свойствами которых нет у каждого из них. И теперь как совершенные могут
зачать ребенка, который и рождается имея все свойства от них. Как совершенный во
всех отношениях. Это все из духовной причины. А в нашем мире, это два эгоизма
которые наслаждаются друг от друга.      Один больше, а другой меньше, поэтому и
рождается третий эгоизм, и каждый раз все более эгоистический. А если один эгоизм
переступает рамки и порабощает другой, тогда связь прерывается и они разбегаются. 
Или два одинаковых сильных эгоизма, не уступают друг другу, тогда тоже разбегаются.
Так устроен наш мир и от этого никуда не денешься. Просто дающий обычно, как бы это
мужчина, а получающая женщина. Но сейчас чаще стало больше женщин как мужчин, то
есть женщина перешла на сторону мужчины, а мужчина перешел на сторону женщины и
всех все устраивает. Дело в том что в духовном мире есть такой переход когда мужская
часть переходит в женскую и добавляет ей силу отдачи. А сам на ее месте получает
силу получения. Так же и женщина переходит и вносит на место мужчины свойство
получения и к ней с этого места добавляется сила отдачи. И поэтому говорится что нет
не мужчины не женщины. Они уже равные в своих свойствах. Из за этих духовных
действий и происходит сегодня все перемешивание как  половые браки одного пола.
Правильная связь, это когда двое рожденные свыше и нет у них проблем, потому как
идет полное доверие и открытое взаимодействие во всем.  Нет смысла что то скрывать и
жить за счет другого, каждый знает свое место. Всех Благ.
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